

Vom 30. September bis zum 3. Oktober findet auf dem Gelände der Leipziger Messe die modell-hobby-spiel 2016 statt. Zwischen 90.000 und 100.000 Besucher haben die Kreativ- und Hobbymesse in den letzten Jahren jeweils besucht. Und damit rechnen die Veranstalter auch in diesem Jahr. Geboten wird einiges: neue Trends, neue Produkte und einen ganz neuen Wettbewerb.

Anmoderation:

Vom 30. September bis zum 3. Oktober findet auf dem Gelände der Leipziger Messe die modell-hobby-spiel 2016 statt. Zwischen 90.000 und 100.000 Besucher haben die Kreativ- und Hobbymesse in den letzten Jahren jeweils besucht. Und damit rechnen die Veranstalter auch in diesem Jahr. Geboten wird einiges: neue Trends, neue Produkte und einen ganz neuen Wettbewerb. Tim Kuchenbecker mit einem Vorgeschmack.

Ein tolles Erlebnis für die ganze Familie und alle Generationen, so beschreibt Messechef Martin Buhl-Wagner selbst die modell-hobby-spiel. Die Veranstaltung beschäftigt sich mit den Themen: Modellbau, kreatives Gestalten und Modelleisenbahn. Darunter gibt es natürlich eine Vielzahl an Unterthemen.

O-Ton

90.000 Quadratmeter Ausstellungsfläche, über 650 Aussteller und 900 Mitmachaktionen. Auch viele neue Angebote. Zum Beispiel "Pimp my cake" - Kuchen selbst designen auf höchstem Niveau. Jens Oprzdondek ist Tortenkünstler und weiß was für Workshops angeboten werden.

O-Ton

5 Euro kostet die Teilnahme, man kann aber auch einfach nur zuschauen und den Profis über die Schulter schauen und Fragen stellen. Die Do-it-yourself-Branche boomt, sagt Annette Schmeier, Projektdirektorin der modell-hobby-spiel. Ein neuer Trend:

O-Ton

Im Spielebereich hat die Messe auch viel zu bieten. Denn hier werden vor Weihnachten die neuesten Spiele vorgestellt und nicht nur das.

O-Ton

Eine Premiere feiert auch der erste German Indoor Cup. Es geht um ein FPV-Rennen mit Multicoptern, auch Drohnen genannt, erklärt Eric Thomsen vom Organisationsteam.

O-Ton

Und das kann der Zuschauer auch verfolgen, nämlich über zahlreiche Bildschirme - mitfliegen also, in einer Drohne. Und durch ein Sicherheitsnetz geschützt kann man Pilot und Multicopter im Wettbewerbsbereich auch hautnah beobachten, wenn man schnell genug ist, denn so ein Racecopter beschleunigt von 0 auf 100 in gerade einmal einer Sekunde. Wer selbst mal Copterfliegen ausprobieren möchte, kann das an anderer Stelle auf dem Messegelände tun, hier gibt's auch Neuheiten zu sehen. Zum Beispiel Verfolgungsdrohnen - auch ein neuer Trend ? zum Beispiel im Sportbereich.

O-Ton

Stellt sich nur noch die Frage, wenn Opa, Oma, Papa, Mama und die Kinder auf der Messe unterwegs sind: Wer da eigentlich wen zieht?

Tim Kuchenbecker, Redaktion ... Leipzig